

2021年の受講生の修了時のアンケートより (一部抜粋)

- 1717の講座(義)が、セリがほどよく、少し振り返り、重複する部分があることで、学びの定着度が増したように思いました。
- この程の素晴らしい講座、感謝しかありません。
- 実際に現場で働いておられる先生方の講座は、園の状況がよく分かり、とても参考になりました。
- シカゴと講義内容で学ばせていただいたことが、実技や実習で理解が深まり身になりました。
- ④、目標の部分もあり、⑤はあつた。⑥から見た、④の1日の状態なども分かり良かったです。

2022年の受講生の修了時のアンケートより (一部抜粋)

- どの講師の先生方も、分かりやすく丁寧で私は良かったと思います。  
おかげで人前で話す事が少し慣れてきたように思います。
- 講師の先生方の保育への熱意がすごくて、とてももうあり  
がたにいます!!の一言のようでは講義でした。プロってこういう事々の  
ことを言うんだなと思いました。
- いろんな職種の方がいたので、自分とは違う意見や  
考えを知る機会ができたと思います。
- 講義に興味深く三者三様学ばせて  
頂き感謝致します。

2023年の受講生の修了時のアンケートより (一部抜粋)

- 演習がタタいのほ イマージもして早く、楽しかったぞ。
- 色々な方向から 教えて頂き 感謝している。
- 参加者と一緒にごく普通の遊びを一緒についたり、  
考えたりして仲が深まった
- 子どもや保護者のホに寄り添える事が大切であると学ばれた。
- どの先生の講座も、私にはとてもわかりやすくとても  
楽しく学ばせていただき とてもよかったです。
- 園見学 → 実習の流れがあったので少し安心感を持  
って 実習に挑むことができた。
- 教えていただいたことを頭において、実習を緊張  
しながらも頑張りました。ちゃんと出来ていたかどうかは  
わかりませんが、子どもたちの笑顔を見ることができてよかったです。  
1ヶ月間ありがとうございました。

2024年の受講生の修了時のアンケートより (一部抜粋)

どの講師の先生も、実際の話、経験談等を含め  
保育の知識を分かりやすく教えて下さり、受講できて本当に  
良かったです。

現場で働いている看護師さんの話が聞けたのは安心感  
につながったので貴重な時間でした。

どの講師の先生方も熱心で、いろいろな事に教えていただきました。  
手作りのおもちゃは、様々な(折り紙や画用紙など)ものから  
発展して、パペットマットや、たぶちちゃん人形 など、夢中になって  
無心に作る時間を楽しませてもらいました。  
感謝の気持ちです。

どの先生も私達の為に時間を作って下さって解りやすい  
部分もあれば、自分には不得意な分野を感じることも  
ありました。現場での生の事例を挙げて下さると想像も  
つき解りやすかったです。